





Aktifitas keagamaan Desa Blimbing sudah berkembang dengan terpusatnya beberapa kegiatan di masjid dan mushola dengan pembagian yang jelas, misalnya pengajian umum yang dilakukan di masjid dan tadarus yang dilakukan di mushola dengan terjadwal dan dilakukan secara rutin tiap minggu dan bulan. Selain itu masjid juga digunakan untuk tempat penggemblengan atau pembekalan bagi para generasi penerus, tempat rapat dalam membahas kegiatan-kegiatan keagamaan dan juga digunakan sebagai tempat mengaji yaitu TPA (Taman Pendidikan Al-Quran). Sehingga mushola dan masjid masing-masing mempunyai fungsi sesuai dengan kondisi dan keadaan warga setempat.

Lebih terperinci lagi mengenai kegiatan keagamaan masyarakat Desa Blimbing baik pria maupun wanita yakni sebagai berikut: untuk wanita terdapat beberapa kegiatan keagamaan seperti Yasinan dan Tahlil dilakukan setiap hari kamis malam jumat, kemudian Sholawat dan Diba' yang dilakukan setiap hari selasa malam rabu, Khotmil Quran dilakukan setiap hari minggu siang dan manaqib yang dilakukan setiap tanggal 10 hijriah, dan untuk tempatnya semua dilakukan secara bergiliran di rumah masing-masing warga yang telah terjadwal. Untuk kegiatan keagamaan para pria masyarakat Desa Blimbing yakni sebagai berikut: Yasinan dan Tahlil dilakukan setiap hari jumat malam sabtu dan Hadrah setiap satu bulan sekali, untuk tempatnya sama seperti kegiatan keagamaan wanita yakni semuanya dilakukan secara bergiliran di rumah masing-masing warga yang telah terjadwal. Selain itu ada kegiatan keagamaan yang dilakukan bersama-sama baik pria maupun wanita







yaitu dengan jumlah hanya satu usaha di desa Blimbing tersebut. Sektor jasa di dusun Blimbing sebagian besar merupakan bengkel. Tersedianya bengkel dalam jumlah yang besar dikarenakan banyaknya warga yang memiliki kendaraan bermotor.

Sektor perdagangan yang terdapat di Desa Blimbing berupa pasar, toko dan warung makan. Usaha perdagangan ini tersebar di berbagai dusun pada desa Blimbing. Jenis pelayanan perdagangan berupa pasar tidak terdapat di desa Blimbing, perdagangan di Desa blimbing yang memiliki jumlah paling banyak atau mendominasi jenis pelayanan perdagangan adalah toko kelontong dengan jumlah 42 toko yang tersebar di berbagai dusun di desa Blimbing. Kemudian jumlah terbanyak kedua yaitu jenis perdagangan berupa warung dengan jumlah 36 buah.

## **B. Deskripsi Selamatan di *Buyut Potroh* sebelum Prosesi Akad Nikah di Desa Blimbing, Kec. Kesamben, Kab. Jombang.**

### **1. Asal Usul dan Latar Belakang Dilaksanakannya Selamatan di *Buyut Potroh* sebelum Prosesi Akad Nikah**

Masyarakat Desa Blimbing secara sederhana mengartikan selamatan di *Buyut Potroh* sebelum prosesi akad nikah sebagai *Cikal Bakal* bagi kedua mempelai yang akan melaksanakan perkawinan dalam mengarungi bahtera rumah tangga mereka di kemudian hari. Tradisi selamatan di *Buyut Potroh* ini merupakan suatu kewajiban bagi masyarakat pribumi (penduduk asli) Desa Blimbing dalam mengamalkannya dengan maksud menghindarkan dari















































(ayam itu hewan yang suka gonta-ganti pasangan, ayam panggang melambangkan ayam disembelih dengan harapan supaya sifat manusia yang mirip ayam bisa hilang khususnya pengantin berdua).

Dari penjelasan *Mak Yati* diatas dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat nilai-nilai atau symbol-simbol yang terdapat dalam upacara tersebut khususnya pada menu makanan yang dihidangkan yakni pada ayam panggang, selain ayam panggang melambangkan ayam disembelih dengan harapan supaya sifat manusia yang mirip ayam bisa hilang khususnya pengantin berdua, pemilihan ayam yang akan disembelih pun tidak sembarangan yakni harus ayam jantan muda atau biasa disebut ayam *lancur* (ayam yang baru bisa kawin) yang menyimbolkan kedua mempelai yang baru akan melaksanakan perkawinan.

Setelah makanan yang akan dihidangkan sudah siap, maka saatnya bagi para keluarga mempelai membawa makanan tersebut ke *Buyut Potroh*, bagi rumahnya yang jauh dari *Buyut Potroh*, di sepanjang perjalanan mereka akan mengajak setiap orang yang terlihat untuk mengikuti acara selamatan, namun bagi mereka yang rumahnya dekat dengan *Buyut Potroh*, mereka akan mengundang orang-orang sekitar *Buyut Potroh* dengan cara bertamu langsung kerumah maupun mencari orang di jalan dekat *Buyut Potroh* untuk mengikuti selamatan tersebut, jadi untuk para undangan tidak berlaku secara formal dengan surat undangan namun secara suka rela dengan ajakan tutur kata secara langsung.

